

# 日野高校3年生、 ボランティアに奮闘!

▼高校生ボランティアの皆さんに感想を聞きました

小学生の時に体験合宿に参加しました  
今回も本当に楽しかったです

志望した動機は、先生に声をかけられて友達も参加するし、楽しそうだと思ったので、ボランティアに応募しました。

実は僕も小学生の時に、体験合宿に友達と参加しました。普段は小学生と交流があまりないので、話しを聞いてもらえるか不安でしたが、みんないい子たちばかりで、本当に楽しかったです。



当時6年生の富田さん(左から2人目)  
(2007年8月号の表紙になりました)



とみたりゆうじ  
富田竜二さん

子どもたちは元気いっぱい  
私も元気をもらいました

今回のボランティアに参加して、最初は子どもたちと仲良くできるか、4日間ちゃんとできるか不安だったけど、一日目のニュースポーツ体験で仲良くなれて良かったと思いました。

竹水鉄砲で遊んだとき、やっと子どもたちも慣れてくれたみたいで楽しかったし、うれしかったです。

鵜の池での飯ごう炊さん、みんな暑いのに頑張っていてすごいなと思いました。

子どもたちは元気で、自分も元気をもらいました。このボランティアで体験したことを、将来どこかで生かしたいです。



「早く作って遊ぼう」会話も楽しい



おおつかともみ  
大塚智生さん

## 本当に楽しかった4日間 これからの進路に生かしたい

私が今回、このボランティアに参加したのは、これからの進路のために小さい子とふれあいたいと思ったのがきっかけでした。

最初は、みんなと仲良くなれるか不安でしたが、たくさん話しかけてくれて、とつても充実した4日間を過ごすことができました。

今回の体験を終え、小学生という年の離れた子どもたちと接する難しさや大変さを実感しました。ですが、それ以上にみんなと過ごした4日間、本当に楽しかったです。これからの進路に生かしていきたいです。短い間でしたが、本当にありがとうございました。



さいきみゆき  
佐伯美幸さん



子どもたちも「お姉ちゃん」と慕う

## 充実した活動ができました また機会があれば参加してみたい

私がこのボランティアに参加してみようと思ったのは、学校でのボランティアを知り、興味があつたのでやってみました。

最初は小さい子たちと上手く話ができるか不安だったりしたが、小学生のみんなが話しかけてりしてくれて不安が消えました。一日一日楽しくさせてもらい、本当に充実した活動ができました。この活動ができたことに感謝したいです。

またこのような機会があれば参加してみたいです。本当にありがとうございました。



ひつだ ひろし  
櫃田 宏さん



積極的に子どもたちをサポート